
 

9月ネット定例会報告 

9月26日（土）13.30～17.00、「ネット定例会」

を実施しました。 

会員5名が作品を youtubeにアップロードして、その

URLを当ホームページ内「掲示板」に投稿し、会員相互

の意見交換を行いました。 

1. 自主作品の発表と講評 

片山 正晴さん「オリンピックの思い出」10分（HD） 

2020 TOKYOオ

リンピック開催が決

定しましたが、コロ

ナ禍により一年延期

となりました。旧国

立競技場・最後の見

学や2000年シドニ

ーオリンピックの観戦記録です。解像度が悪い上に手持

ち撮影でお粗末ですが、私にとっては宝物です。評：お

もてなしの画像は違反になる、要注意。シンクロの場面

は短縮したらどうか、観光画面を増やすとよい。 

飯山 一伸さん「小野路の里山～田植え2020」5分

25秒（HD） 

棚田オーナーの田植

えの記録です。湧き

水が汚染され、今年

はホタル観賞ができ

ず残念でした。評：

棚田（小野路）の所

在地の詳細な位置説明がナレーション、地図等で欲しい

。湧き水の流れと水田の位置関係の映像が欲しい。 

降籏 廣邦さん「第9回峠マラソン碓氷峠」10分17秒

（HD） 

碓氷峠は軽井沢駅の

東側 1.6km の国道

１８号線（中山道）に

ある峠です。明治時

代に急坂を登れるア

ブト式鉄道として開通した線路の遺構の一部が「めがね橋」

として有名です。カーブの連続した道路が特徴です。評：

マラソンが終わったシーンのランナーの声がはっきりし

ない。ドライブレコーダーの声よりカメラの声を使った方

が良い。撮影対象が人なので感動するカットを撮りやすい。

決まった対象があるのは羨ましい。 

 

 

黒澤 眞さん「草津温泉逍遥」5分29秒（HD） 

今年 2 月冬の草津

温泉を楽しみに出

かけました。ブルー

ライトに染まった

何時もと違う湯畑

や老舗旅館のかけ

流し温泉を楽しみました。この旅を最後に新型コロナの影

響で東京から出られなくなりました。評：何時もの安定し

た fix映像で楽しめた。音声ソフトによるナレも良かった。

余りお目にかからないライトアップされた夜の湯畑の景

色は印象深かった。草津名物湯もみショーのシーンがあれ

ば良かった。 

荒木 勉「楡木夏祭り」5分3秒（HD） 

栃木県鹿沼市楡木

地区では、毎年8月

第4土、日曜日に夏

祭りが行われます。

3台の祭り屋台（山

車）が繰り出してに

ぎわいます。評：子

供の表情やジャッキを使用した回転、電子ろうそくなど、

よかった。ナレーションは聞きやすい。。 

黒澤 眞さん「秘境 秋山郷」7分17秒（HD） 

長野・新潟両県にまた

がる秘境秋山郷を訪

ねました。10月末紅

葉が真っ盛りでした。

昔の作品ですがこれ

から始まる紅葉の時

期に合わせてご覧く

ださい。評：結東から見倉に抜ける中津川に架かる見倉橋

のつり橋の撮影にはジンバルを使用したかとの質問があ

ったが使っていません。つり橋の揺れが手持ちカメラの揺

れと相乗効果があったのではないかと思われます。 
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２．ZOOM Meeting 

ネット定例会に並行し、14 時 30 分より、ZOOM 

Meeting を実施した。黒澤さんがホストを務め、会員 6

名が参加しました。アドバイザー不在のため会員相互の意

見交換を行い、活発な話し合いの後、リモート飲み会に切

り替えて楽しいひと時を過ごしました。 

 

3．会報の歴代編集者リスト 

第1号発行日：2003年7月5日 

 

会報番号 編集者 

1～4号 佐藤 寛 

5～13号 石原 恙逸 

14～21号 奥川 實 

22～31号 渡辺 實（本文） 

 奥川 實（画像） 

32～54号 渡辺 實（本文） 

 菅原 富雄（画像） 

55～120号 渡辺 實 

121～160号 荒木 勉 

161～163号 中村 能巳 

164号 渡辺 實 

165号 荒木 勉 

166号 中村 能巳 

167～173号 渡辺 實 

174～196号 片山 正晴 

 

4．会長ご挨拶 会報の発行終了に際して 

1998年5月に35名の会員で発足した当クラブも

22 年後の今は会員の老齢化等によりわずか 9 名とな

ってしまいました。 

辛うじて毎月の定例会は継続していますが、会報の

編集・発行を担当する者が居なくなり、やむを得ず会報

を廃刊とすることになりました。 

これまで NHK 映像取材部・報道カメラマン氏と、

（株）アース・オンの諸氏とに会員の作品についての講

評を頂いたことに改めて心からの感謝と御礼を申し上

げます。 

時節がら皆様のご健勝とご発展を祈念いたします。 

 

代表幹事  渡辺 實  
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11月以降の定例会の予定 

11月以降の定例会予定日は未定です 

（編集後記） 

残念ですが今回が最終稿となりました。廃刊

となりますので、以降は掲示板を有効利用され

ますようお願いいたします。 

新型コロナウイルス感染は、まだまだ予断を

許せない状況にあります。くれぐれも３蜜等を

避けてご自愛ください。 

（片山 正晴 記） 


